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吸收合并公告
经浙江菲达环保科技股份有限公司与浙江菲达运输有限

公司协商一致，并经双方股东大会（股东）同意，合并公告如下:
一、合并各方的名称
合并方：浙江菲达环保科技股份有限公司
被合并方：浙江菲达运输有限公司
二、合并形式
双方实行吸收合并，浙江菲达环保科技股份有限公司吸收

合并浙江菲达运输有限公司而继续存在，浙江菲达运输有限公
司解散并注销；浙江菲达运输有限公司的全部债权债务由吸收
合并后存续的浙江菲达环保科技股份有限公司承继。

三、合并前后各公司注册资本
合并前浙江菲达环保科技股份有限公司注册资本为人民

币54740.4672万元，浙江菲达运输有限公司注册资本为人民
币500万元，吸收合并后存续的浙江菲达环保科技股份有限公
司注册资本为人民币54740.4672万元。

特此公告
浙江菲达环保科技股份有限公司

浙江菲达运输有限公司
2019年5月13日

绍兴舍盟人力资源有限公司
减资公告

根据2019年5月12日股
东会决议，绍兴舍盟人力资源
有限公司拟将注册资本200
万元减至100万元，现予以公
告。债权人可自公告之日起
45日内有权要求本公司清偿
债务或提供担保。
绍兴舍盟人力资源有限公司

2019年5月12日

杭州临安浙里贸易有限
公司注销清算公告：本公司出
资人已决定解散本公司，请债
权人自接到本公司书面通知
书之日起三十日内，未接到通
知书的自本公告之日起四十
五日内，向公司清算组申报债
权登记，逾期不申报的视其为
没有提出要求。

浙江光大国际旅游有限
公司滨江分公司遗失备案登
记证，声明作废

近日，国网常山县供电公司开展2019年度防汛防
台应急演练，为筑牢汛期“安全堤”作充分准备。

演练中，常山供电公司启动二级应急预案，迅速
反应，派出抢险人员携带沙包等装备，前往指定防洪
缺口开展抢险工作。抢险人员对负荷进行减载、转
移，恢复重要用户的供电，通知线路运行人员处理事
故，采取多种手段，尽快恢复对已停电用户的供电，并
严格监视、控制相关变电所和重要线路的运行情况，
迅速和政府等重要部门取得联系，派出应急发电车和
抢修人员……各项工作开展有序。

本次演练是多专业、多部门联合演习，面对抗洪
救灾和多部位的停电事故，各部门协调配合，联合应
对，有力提升了常山电网应急处置能力，增强了各部
门之间的沟通协作，为全县防汛防台及夏季安全可
靠用电打下坚实基础。

金坚军

日前，光大银行海南自由贸易账
户系统即海南FT账户系统正式上线
运行，成为继中国银行、浦发银行、工
商银行之后第四家成功上线海南FT
账户系统的商业银行。

自由贸易账户（即FT账户）是金
融机构根据客户需要在自贸区分账
核算单元开立的规则统一的本外币
账户。目前光大银行可为个人和企
业提供包括FTI、FTF、FTE、FTN等
在内的多种FT账号开立服务，同时
还提供结算业务、现金业务及授信业
务在内的多种综合金融服务方案。

自由贸易账户作为海南自贸区金

融基础设施，是其他领域对外开放的
重要支撑，承载着海南自贸区/港金融
开放的重要使命。光大银行海南FT
账户系统的成功上线，是该行落实国
家发展战略、支持海南自贸区建设的
具体举措，也为该行向自贸区内企业
提供金融服务创造了良好条件。

据了解，光大银行自由贸易账户
金融服务始发于上海自贸区，历经5
年深耕发展，已在FT账户项下形成
了集阳光结算通、融资通、财资通为
一体的自由贸易账户金融服务特色
产品体系。依据国家给予自由贸易
试验区的各项改革开放便利政策，依

托FT账户本外币一体化、连通境内
外市场等功能优势，光大银行对传统
业务产品进行组合、升级、创新，从而
打造出满足自贸区客户结算、投融
资、财富管理等需求的一系列创新产
品，为自由贸易试验区、“一带一路”、

“走出去”企业提供更加便捷、高效的
跨境金融服务。

2017年，光大银行以并购贷款业
务产品为切入点，通过上海自贸分账
核算单元成功参与中国投资有限公司
收购欧洲物流地产项目，以支持中国
第四大海外并购案。2018年，光大银
行以联合牵头行身份参与了迪拜

950MW光热光伏混合发电项目银团
融资。该项目是迪拜与沙特联合开发
的太阳能发电项目，项目建成后，每年
将为迪拜320000多家住户提供清洁
电力，每年减少160万吨碳排放量。

2019年初，光大银行通过上海
FT账户为某境外上市大型公司落地
总金额达1亿美元的存贷汇一体化金
融服务方案。通过量体定做产品方
案，光大银行充分调动境内境外两个
市场、区内区外两种资源，发挥自由
贸易账户自由汇兑和分账核算单元
资金管理的制度创新优势及特色，满
足了该企业近端融资需求及远端结

售汇价格风险锁定，整体边际收益实
现最大化。

自2018年4月13日习近平总书
记宣布党中央支持海南全岛建设自
由贸易试验区，光大集团即与海南自
贸区（港）三亚市政府签署战略合作
框架协议，成为“百日大招商”活动启
动后投资三亚的首家世界500强企
业。下一步，光大银行将充分发挥光
大集团金融全牌照优势，发挥综合金
融、产融结合、陆港两地、产业布局

“三大一新”等优势，凭借横跨亚、欧、
大洋洲的境外分行网络，积极参与海
南自贸区重点支持的金融服务、生态
环保、综合旅游服务、健康医养服务、
会展、免税店等业务，为海岛旅游业、
现代服务业和高新技术产业的发展
提供各类金融服务。

光大银行海南自由贸易账户正式上线

解散清算公告：绍兴泽日纺织品有限
公司股东会于 2019 年 5 月 13 日决议
解散公司，并于同日成立了公司清算
组。请公司债权人于本公告发布之日
起 45 日内，向本公司清算组申报债
权。联系人：沈海潮 联系电话：
15957559777 地址：绍兴孙端镇张家
沥 邮编：312000 绍兴泽日纺织品
有限公司清算组 2019年5月14日
金华市婺城区斗华牛排馆遗失公章，编号：
3307041032048，声明作废。
遗失温岭市鑫豹鞋厂财务专用章一枚，编
号：3310810108350；法人章夏建立印一枚，
声明作废。
湖 州 豫 家 房 产 代 理 有 限 公 司（税 号
91330503MA2B5YJJ73）遗失增值税专用发
票 1 份，发票代码：3300164160，发票号码
01231020，声明作废。
安吉递铺权剑日用品商行（社会信用代码/
税号：92330523MA29KE6F7B）遗失浙江省
国家税务局通用机打发票 1 份，发票代码
133051830333，发票号码00389818，声明作废。
卢载海遗失警官证，证号：武字第 0931291，
声明作废。
沈仁法不慎遗失工程师证，公布文号：嘉职
办资【2011】1号，证号：0315065，声明作废。
绍兴冷皇汽车空调压缩机有限公司遗失新
昌县工商行政管理局 2015 年 9 月 1 日核发
的 营 业 执 照 正 、副 本 ，注 册 号
330624000022494，声明作废。
绍兴市柯桥区平水镇丁莉亚洗车店遗失绍
兴市柯桥区市场监督管理局于 2017年 2月
24日核发的营业执照，统一社会信用代码：
92330621MA289L039N，声明作废。
经营者：朱明强遗失湖州市工商行政管理局
吴兴分局 2013年 7月 31日核发的营业执照
正本，注册号330506600253279，声明作废。
嘉兴市港区清宁食品配送有限公司不慎遗
失公章（3304020049523）一枚，声明作废。

湖州正大税务师事务所有限公司南浔分所
遗失营业执照正本，统一社会信用代码:
913305007519159307(1/1)，声明作废。
宁波市味德贸易有限公司遗失公章一枚，声
明作废。
宁波市海曙佳福商贸有限公司遗失营业执
照 正 、副 本 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91330203MA2GG48JX5；遗失公章一枚，声
明作废。
宁波市鄞州天盛工贸有限公司遗失营业执
照 正 、副 本 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91330212MA2GF8DJ7K；遗失公章一枚，声
明作废。
范根云遗失机动车销售统一发票（第四联注
册登记联），发票代码：133001820269，号码：
00702068，特此声明本六联发票作废。
湖州思亿食品有限公司注销清算公告：本公
司股东会（出资人）已决议解散本公司，请债
权人自接到本公司书面通知书之日起 30日
内，未接到通知书的自本公告之日起 45 日
内，向公司清算组申报债权登记，逾期不申
报的视其为没有提出要求。
注销公告：宁波市鄞州锦旺物业服务有限公
司经股东会决议，本公司决定注销，同时成
立清算小组，并按有关规定办理工商注销手
续。特此公告
注销公告：宁波江北云润网络科技有限公司
经股东会决议，本公司决定注销，同时成立
清算小组，并按有关规定办理工商注销手
续。特此公告
减资公告：浙江陶掌柜信息科技有限公司经
股东会决议，将注册资本由 1000 万元人民
币减到 280万元人民币，并按有关规定办理
工商减资手续。特此公告
注销公告：宁波市海曙佳福商贸有限公司经
股东会决议，本公司决定注销，同时成立清
算小组，并按有关规定办理工商注销手续。
特此公告
注销公告：宁波市鄞州天盛工贸有限公司经
股东会决议，本公司决定注销，同时成立清
算小组，并按有关规定办理工商注销手续。
特此公告

日前，在 315 省
道江山市清湖路段，
车辆行驶不慎造成
了啤酒空瓶撒落路
面，形成 100 多米长
的污染带，给过往司
机、行人造成安全隐
患。当天，正在巡查
的路政人员发现险
情，立即清扫撒落的
啤酒空瓶，经过近一
个小时的努力，全面
清扫干净，恢复交通
安全。

毛志强

江山公路：排险保畅忙
常山供电：

应急演练牢筑防汛“安全堤”

昨日，大雨，杭州城北体育
公园附近，柳叶马鞭草进入盛花

期，开成了一片片紫色花海，虽
然下着大雨，但仍有不少市民撑

伞前来花海游玩。
通讯员连国庆 摄

雨中花海

社保费关系到企业负担和公
众切身利益。根据国务院办公厅
印发的《降低社会保险费率综合方
案》（以下简称《方案》）的部署，今
年5月1日起，社保降费的相关措
施正式落地。

据悉，此次调整不仅降低了城
镇职工基本养老保险（包括企业和
机关事业单位基本养老保险，以下
简称养老保险）单位缴费比例，同
时还提出了调整社保缴费基数、加
快推进养老保险省级统筹，以及提
高养老保险基金中央调剂比例等
多项政策。官方公布的数据显示，
《方案》实施到位后，预计2019年
全年可减轻社保缴费负担3000多
亿元。

缘何降养老保险费率成关键举
措？未来养老金增幅是否将放缓？
基本养老保险基金是否会耗尽累计
结余？养老金待遇调整机制是否会
法定化？针对本次社保降费正式落
地后公众普遍关注的四大焦点问
题，记者采访了业内专家。

养老保险费率下降
企业减负效应明显

自2015年以来，我国已先后5
次降低或阶段性降低社保费率，涉
及企业职工基本养老保险、失业保
险、工伤保险和生育保险。根据官
方公布的数据，预计2015年到今
年4月30日现行阶段性降费率政
策执行期满，共可减轻企业社保缴
费负担近5000亿元。

去年11月，国务院发布《关于
做好当前和今后一个时期促进就
业工作的若干意见》，在支持企业
稳定发展、鼓励就业创业、积极实
施培训、及时开展下岗失业人员帮
扶等方面出台针对性政策措施，打
出促进就业“组合拳”，其中将降费
率与稳就业相挂钩。

今年1月以来，部委层面也是
多次公开表态将要降低社保费率：

1月11日，财政部部长刘昆在
接受媒体采访时说，正在积极研究
制定市场关注度高的降低社会保
险费率综合方案，进一步减轻企业
社会保险缴费负担。

1月13日，人力资源和社会保
障部部长张纪南介绍，将会同有关
部门加快研究企业降低社保费率
的实施方案。

相比以往，今年《方案》中提出
的社保降费力度显然更大。人力
资源和社会保障部副部长游钧在
今年4月4日的国务院政策例行吹
风会上解读称，这次出台的《方案》
直接降低社保费率的措施主要有
两项：一是降低养老保险的单位缴
费比例。从5月1日起，城镇职工
基本养老保险（包括企业和机关事
业单位的养老保险）单位缴费比例
高于16%的省份可降至16%。二
是现行阶段性降低失业保险和工
伤保险费率的政策延期一年到
2020年4月30日，也就是说失业
保险继续实施1%的总费率，工伤
保险的费率是各地可继续根据基
金累计结余的情况来确定降低的

幅度。
据游钧介绍，在这两项措施当

中，关键性的举措是养老保险的单
位缴费比例降低幅度比较大，企业
对此十分关注。

针对这些降费措施，有媒体在
报道中指出，这一政策具有普惠
性，所有企业均可享受，也并非阶
段性政策，而是长期性制度安排，
这让企业对未来的减负效应有了
更为稳定的长期预期。

之所以会有这样长期性的制度
安排，中国人民大学教授韩克庆认
为，一个目的是为企业（特别是中小
企业）降低用工成本和负担，“其实
早在几年之前，李克强总理就在国
务院常务会议上提出阶段性降低社
会保险费率，但是今年的力度之大
是前所未有的。至于对工伤保险、
失业保险这些所谓小的险种的安
排，也是一个持续性的举措”。

养老金连涨15年
增幅已有所放缓

值得注意的是，自国务院决定
从2005年开始提高退休人员基本
养老金以来，退休人员的养老金至
今已经连涨15年。

对此，中国社会科学院人口与
劳动经济研究所副研究员程杰认
为，对于近亿名退休人员来说，基
本养老金水平连续15年上调当然
是好事，毕竟养老金待遇调整是退
休人员共享经济发展的重要方式。

有人则担心，此次社保降费后
到手的养老金还能否有保障?针对
这一公众疑惑，人力资源和社会保
障部部长张纪南在今年两会期间
进行了回复，“可以明确告诉大家，
我们有能力确保养老金按时足额
发放。政府工作报告也明确，今年
还将继续适度提高退休人员基本
养老金”。

实际上，今年再次上调企业退
休人员养老金此前已有征兆。早
在今年1月举行的国新办新闻发布
会上，人力资源和社会保障部副部
长邱小平就说过，2018年全国职工
基本养老保险基金累计结余近5万
亿元，规模还是可观的，具备较强
的支撑能力。

但值得注意的是，有媒体调查
发现，2016年以来养老金增幅有所
放缓。

中国养老金融50人论坛核心
成员、武汉科技大学金融证券研究
所所长董登新在接受媒体采访时
说，为了减轻养老保险基金的收支
压力，今后养老金的增速也要慢慢
放缓，与CPI涨幅相适应，养老金
每年提高10%，将来不可能再出
现，甚至维持最近两三年每年养老
金提高5%的难度也非常大。未
来，每年养老金增长水平维持在
2%、3%，可能是常态。

对此，韩克庆认为：“这个不好
判断，因为养老金的调整受很多因
素的影响和制约，至于是放缓还是
增长，需要根据实际情况从宏观层
面综合判断。”

“刚开始的时候增长幅度是

10%，因为此前10年我们的养老金
没有调整过，但是物价却在提升。
直到2016年，增长幅度开始放缓，
现在养老金提高的比率大致上相
当于物价上涨的比率，我认为也不
会再低了。”采访中，中国社会科学
院社会政策研究中心研究员唐钧
分析说。

社保基金结余不多
官方回应毋需担忧

近期，中国社会科学院世界社
保研究中心报告预测，全国城镇企
业职工基本养老保险基金到2035
年将耗尽累计结余。

与此同时，《社会保障绿皮书：
中国社会保障发展报告（2019）》认
为，“我国一直未建立正常的养老
金调整机制，虽然养老金制度属性
不同，但实行统一调整。未来随着
新人逐渐步入退休行列，待遇支付
压力将逐渐增大”，加上制度内没
有相应长寿风险化解机制，如果不
进行改革，基金支付风险将在未来
积聚。我国现行调整方式既缺乏
考虑基金的长期可持续性，也忽略
了未来人口老龄化的成本负担。

“报告中的内容可能是事实，
但是仅仅根据这个事实来判断养
老保险制度的风险大小是有问题
的。因为它纯粹是根据精算算出
来的，精算是跟保险相关的，但是
社会保险不是保险，社会保险用了
保险的形式。社会保险是一种国
家制度，精算是必要的，但不是唯
一标准。”唐钧分析说，保险和社会
保险不一样，保险的标的是一个确
定的金额，不考虑物价上涨的因
素；社会保险保的是基本生活，基
本生活标准是要随着物价上涨来
进行调整的，不是一个固定的数，

“所以精算对社会保险来讲只能作
为一个参考，因为有很多不确定的
因素实际上是精算算不出来的”。

唐钧补充说道，从世界上社
会保险的发展趋势来看，光考虑
收多少钱发多少钱肯定是不够
的。大多数国家的养老保险采取
的是现收现支的办法，所以不考
虑储蓄，“我今年预计需要发多少
钱，我就收多少钱，所以基本收支
相抵”。

4月23日，人力资源和社会保
障部养老保险司司长聂明隽回应称，
目前我国已经制定了一系列积极、综
合、科学的应对措施，完全能够保证
养老金的长期按时足额发放。

在接受记者采访时，韩克庆也
不太赞成“将耗尽累计结余”的判
断。“因为养老保险制度除了自我
平衡、自我运转之外，之所以叫社
会保险，还有一种国家责任在里
边，具体一点说，就是国家财政补
贴的因素。”韩克庆说。

“我们降费的目的是让制度更
完善，包括完善社会保险的征缴体
制，强化征缴力度，促进全国统筹，
让社会保险基金有更多的结余，进
而最大限度地达到社会保险自我
平衡、自我运转的功能。”韩克庆认
为，甚至包括后续的一些顶层设

计，目的是让养老保险制度更加持
续、更加公平，让现有的制度走得
更长远，“我认为，这一系列的配套
制度是紧密关联在一起的，包括做
实缴费基数的问题，还有去年国务
院通过的社会保险税务征收，虽然
费率降下来了，但是社会保险基金
收入不见得就会降低”。

建立养老金调整机制
期待纳入社会保险法

实际上，早在国务院2005年
公布《关于完善企业职工基本养老
保险制度的决定》时，就要求“建立
基本养老金正常调整机制”。

2007年7月底，国务院召开常
务会议时强调，要建立和完善基本
养老金正常调整机制，积极发展企
业年金和商业保险，形成提高企业
退休人员养老保险金总体水平的
长效机制。

2010年10月，全国人大常委
会审议通过社会保险法，这是我国
第一部社会保险综合性法律，但遗
憾的是，其中没有规定企业退休人
员基本养老金的正常调整机制。

8年后，基本养老金正常调整
机制开始建立。

2018年3月，人力资源和社会
保障部、财政部印发《关于建立城乡
居民基本养老保险待遇确定和基础
养老金正常调整机制的指导意见》，
明确今后每年将根据职工工资的上
涨情况以及物价的变动情况，适时
调整退休人员养老金。

不过，程杰认为这些还不够，
养老金待遇调整机制最终需要纳
入社会保险法或相关法规中，以确
保待遇调整法定化，稳定退休人员
预期，“与我国经济社会发展相适
应的养老金调整机制需要一个逐
渐成熟、完善的过程”。

“社会保险法好像还没有要重
修，但是社会保险应该随着物价、
人民生活水平的提高来提高，目前
我们也是这样做的。我赞同将养
老金待遇调整机制纳入社会保险
法。”唐钧说，目前完善建立我国的
养老金调整机制要做以下三点，第
一，不要吓唬老百姓，因为不能单
靠存钱来解决资金问题；第二，要
开辟新的资金来源，光靠单位和个
人缴纳是肯定不够的；第三，社会
保险尤其是养老保险的基本目标
不是一个月发多少钱，而是要保障
基本生活，因此必须调整。

对于如何建立一个与中国经
济社会发展相适应的养老金调整机
制，韩克庆认为：“首先是我们的制
度能不能运转得好，这是一个基本
的前提条件。制度设计的最初目标
是想达到一个自我平衡、自我运转
的制度，不管是按照DB还是DC来
测算养老金待遇，不忘初心，制度自
身的待遇承诺是主体。再加上财政
补贴和经济变动的因素，参考其他
的一些政策标准的制定和调整办
法，与经济发展水平、居民收入水平
相关联，这样的话，养老金的制定和
调整就会更合理一些。”

据《法制日报》

今年5月起社保降费相关措施正式落地，全年可减轻社保缴费负担3000多亿元，专家建议——

依法规范基本养老金调整

又一个！
据浙江省纪委监委消息：日

前，经中共浙江省委批准，中共浙
江省纪委、浙江省监察委员会对
嘉兴市委原常委、嘉兴经济技术
开发区、嘉兴现代服务业集聚区、
嘉兴国际商务区党工委原书记何
炳荣严重违纪违法问题进行了纪
律审查、监察调查。

关于贪官的通报，其中的很
多内容都大同小异——经查，何
炳荣违反政治纪律，妄议党中央
大政方针，对党不忠诚不老实，
串供，参加迷信活动；违反中央
八项规定精神，违规公款吃喝，
违规参加公款支付的娱乐活动，
收受明显超出正常礼尚往来的
礼品；违反组织纪律，在组织函
询时不如实向组织说明问题；违
反廉洁纪律，违规经商办企业，
为亲属的经营活动谋利，搞权色
交易等；违反群众纪律、工作纪
律和生活纪律；涉嫌受贿和滥用
职权犯罪，等等。

值得注意的是，通报中有七
个字引发了媒体的广泛关注：不
信马列信风水！

权力是党和人民给的，明明
是应该全心全意为人民服务，却

“不问苍生问鬼神”，这样的官员
不算少，而且，不查不知道，一查
都是贪官污吏！

比如，四川省委原副书记李

春城就是个不信马列信风水的典
型。据报道，在一个重大投资项
目接连出现不利突发事件后，李
春城还安排道士做法驱邪；李春
城将家里老人坟墓迁往成都都江
堰，聘请风水先生做道场等花费
千万元，其中一本地商人就为他
出资约300万元。

值得一提的是，自何炳荣落
马后，3个月内，他担任“一把手”
的嘉兴经济技术开发区另有2人
相继被查。无独有偶，其中一人
也涉及封建迷信。

2019年2月15日，嘉兴经济
技术开发区、嘉兴国际商务区党
工委副书记周志祥接受审查调
查。通报指出，周志祥参加迷信
活动，利用职务便利“炒房获利”。

官员相信、崇拜风水，已经如
中国的风水史那样历史悠久了，
官员们究竟应当信仰什么？这是
一个无须再赘述的问题，官员大
搞迷信崇拜风水，自有他们不可
告人的理由。山东泰安市委原书
记胡建学就不用再复述了，河北
省国税局前局长、“巨贪”李真在
仕途升迁过程中，多次算命打卦，
幻想自己将来要当“封疆大吏”、

“副总理”，但其最后因受贿、贪污
成了一名死刑犯。

正如何炳荣在忏悔材料中剖
析的，自己作为党员领导干部，忘
记手中的权力是党和人民给的，

使权力从为人民服务转向了为自
己谋利；忘记把党和人民群众的
利益放在首位，弄错了方向，颠倒
了位置，把自己的个人利益放在
了首位；忘记廉洁从政，未保持好
党员本色，没有守住底线，积小错
成大错；忘记严守党纪国法，没有
把纪律挺在前面，没有对党纪抱
有敬畏之心，以致走上了违法犯
罪的道路，悔恨终身。

忘记手中的权力是党和人民
给的，忘记廉洁从政，忘记严守党
纪国法，等等，想必是每一个贪官
走向深渊的共同根源。可是，他
们把本该牢记于心的都忘记了，
为何却不忘信风水呢？

无疑，这些官员不信马列信
风水，自有他们不可告人的理由
——“一边贪污腐败，一边烧香拜
佛”——从古至今的那些贪官污
吏，有几人能心安理得？有几人
能睡得香甜？他们不信马列信风
水的根源，说到底，是在抛却他们
本该坚守的信仰之后的彷徨、恐
惧中，寻求的一丝极其荒诞的侥
幸心理。可是，手莫伸，伸手必被
捉，这亘古不变的真理，真的是颠
扑不破的。因为他们“心中有
鬼”，不信马列信风水，自然成了
他们所谓的“救命稻草”，可是，如
此这般，又怎么能逃脱党纪国法
的严惩呢？充其量，也就是当了
回“财物保管员”罢了！

信风水的官员
几个“心中无鬼”？

■吴杭民


